

El PRC de Santander alerta del “preocupante” estado de las instalaciones de La Magdalena

Los regionalistas preguntarán en el próximo Pleno por la acumulación de arena, los galeones de Vital Alsar, las antiguas pistas de tenis y el minizoo

Santander, 25 de febrero de 2025

El PRC de Santander ha alertado del “preocupante” estado de varias de las instalaciones ubicadas en la Península de La Magdalena, entre las que se encuentran los galeones de Vital Alsar, las antiguas pistas de tenis, el minizoo y la propia campa.

“La Península de La Magdalena es uno de los lugares más emblemáticos de nuestra ciudad. Un entorno privilegiado que combina historia, naturaleza y cultura y cuya conservación y mejora debe ser una prioridad para este Ayuntamiento”, ha señalado su portavoz municipal, Felipe Piña, quien ha informado que los regionalistas preguntarán en el Pleno de esta semana por varias cuestiones relacionadas con estas infraestructuras.

En primer lugar, desde el PRC solicitarán explicaciones al equipo de Gobierno sobre la acumulación de arena en las playas del entorno de la Península –situación denunciada por los regionalistas hace unos días –, cómo está abordando este problema y qué soluciones se están considerando para solucionarlo.

También han vuelto a insistir en la necesidad de rehabilitar de manera “inmediata” los galeones de Vital Alsar y pedirán por los resultados del estudio realizado por los servicios municipales para determinar el estado de los galeones y la viabilidad económica de su rehabilitación debido a su “avanzado deterioro”, cuyos resultados no se conocen “medio año después”.

En este punto, Piña ha denunciado que la Concejalía de Servicio General todavía no ha contestado la solicitud formal que desde su grupo realizaron “hace más de una semana” a través del registro municipal, exigiendo conocer los detalles de dicho estudio.

Por otra parte, ha pedido a los concejales del PP que “se pongan de acuerdo” sobre qué acción acometer en las antiguas pistas de tenis de La Magdalena, otro enclave “degradado y abandonado”, después de que la alcaldesa prometiera renovarlas mientras que la Concejalía de Deportes apuesta por convertir este espacio en una pista deportiva multiusos y el Plan Director de La Magdalena sugiere recuperar la pradera original.

Para finalizar, los regionalistas preguntarán en qué “fase de acción” se encuentra la puesta en marcha de las actuaciones previstas en el Plan Director de La Magdalena y qué medidas



se están tomando para mejorar y mantener el bienestar de los animales del minizoo y si es viable el mantenimiento de esta instalación con los animales actuales.